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[Text]

Mr. Rodriguez: Mr. Chairman, could we also put high on the 
list this watch-dog committee on the GST? I think we should 
have them in here to find out exactly what the hell they have been 
spending that $12 million on.

The Chairman: I was not associated with the committee’s past. 
I assume these four items I have made note of have been current 
with the committee. It seems like enough on our plate to start the 
game rolling.

Mr. Redway: I believe the estimates are deemed to be adopted 
June 7. We are now at May 30, so the time is quite short.

Mr. Boudria: Mr. Chairman, I think there is a solution to the 
proposition being raised by Mr. Redway. It is the following: could 
we invite our clerk to request the testimony of those various 
agencies under their estimates—subsection 108.(3)? If we runout 
of time under one, we will just invite him under the other and we 
will still get him to appear.

The Chairman: I was about to recommend that, although 
the estimates are one... We have a timeframe. This 
committee can choose to bring any group, any department, 
before it. I think we have enough coverage in terms of what 
rules to bring them here on, and that is abundantly clear. But if 
we priorize this, if you want Public Works or the National Capital 
Commission or the GST, I think we will ask the clerk to make 
some inquiries as to when we can get the Minister of Public 
Works and the GST—

Mr. Boudria: That is Consumer and Corporate Affairs.

The Chairman: The clerk and I will meet, and as soon as we 
have some potential people to bring forward their respective 
portfolios, I will in fact ask the clerk to submit these meetings and 
dates to all of the committee members as soon as possible.

Mr. Boudria: Mr. Chairman, I am perfectly willing to leave it 
to the discretion of the chair to start getting them to testify. Why 
should we waste another meeting just so you can brief us? As far 
as I am concerned, the first one you can get, bring him in.
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The Chairman: I did not suggest that. I suggest that I will work 
this with the clerk to find out who is first available and we will—

Mr. Boudria: Perhaps, Mr. Chairman, invite whoever you can 
get first, and at that meeting tell us who the next witnesses are.

The Chairman: This meeting stands adjourned.

[Translation]

M. Rodriguez: Monsieur le président, je pense que nous 
devrions également entendre le plus tôt possible le comité de 
surveillance de la TPS. Il conviendrait de les entendre dans les 
meilleurs délais afin de savoir un petit peu comment ils sont 
parvenus à dépenser les 12 millions de dollars qui leur étaient 
attribués.

Le président: Je n’ai pas participé aux délibérations antérieu
res du comité et je suppose donc que les quatre questions que j’ai 
notées ici correspondent aux intérêts actuels du comité. Je pense 
que cela nous donne déjà du pain sur la planche.

M. Redway: Je pense que le budget est réputé adopté le 7 juin 
et puisque nous sommes déjà le 30 mai nous n’avons pas 
beaucoup de temps.

M. Boudria: Monsieur le président, je pense qu’il existe une 
solution à la proposition avancée par M. Redway. La voici: ne 
pourrions-nous pas inviter notre greffière à demander à ces 
divers organismes de venir témoigner en vertu du paragraphe 
108.(3) afin que nous puissions examiner leurs budgets? Ainsi, si 
nous manquons de temps, nous pourrons les inviter à nouveau 
à comparaître en vertu d’une autre disposition et obtenir ainsi un 
témoignage complet.

Le président: J’allais recommander que, bien que 
l’examen des dispositions budgétaires constitue effectivement... 
Il nous faut un calendrier. Le comité peut effectivement 
convoquer n’importe quel groupe, n’importe quel ministère. 
Je pense que le Règlement nous donne une assez grande latitude 
à cet égard. Mais si vous voulez dresser un ordre de priorités, si 
vous voulez convoquer les Travaux publics, ou la Commission de 
la Capitale nationale, ou le comité de la TPS, il va falloir 
demander à la greffière de faire des démarches pour voir quand 
nous pourrions convoquer le ministre des Travaux publics ou le 
comité de la TPS.

M. Boudria: Cela relève de la Consommation et des 
Corporations.

Le président: Je vais donc consulter la greffière et dès que 
nous aurons la liste des personnes pouvant comparaître à titre de 
représentants des divers organismes, je lui demanderai de 
proposer aux membres du comité les dates qui pourraient être 
retenues pour ces réunions.

M. Boudria: Je suis parfaitement disposé à m’en remettre à 
la présidence quant aux dates qu’il faudra retenir pour les 
témoignages. Je ne pense pas qu’il soit nécessaire de consacrer 
à cette question une autre réunion. J’estime, pour ma part, qu’il 
convient d’entendre le premier organisme disponible.

Le président: Ce n’est pas ce que je voulais entendre par cela. 
Je propose de consulter la greffière afin de voir quel serait le 
premier organisme disponible, pour que nous puissions...

M. Boudria: Monsieur le président, peut-être pourriez-vous 
inviter les premiers témoins disponibles et nous indiquer, alors, 
le nom des témoins convoqués par la suite.

Le président: La séance est levée.


